

## 祝 創立110周年

4月23日、本校は創立110周年を迎えました。

1900年(明治33年)、下田歌子女史(現実女子大学・本校創設者)が設立した帝国婦人協会の新潟支会附属裁縫講習所として出発したのが、本校の原点です。

歌子女史の本名はセキでしたが、和歌の実力が認められ、皇太后より歌子と名付けられました。本校開校に「いち早く 根ざしをわけし 姫小松 ここより千代の 蔭はなすらむ」の歌を寄せています。

以来、本校の卒業生は3万8千名を超え、現在では高校だけでなく、大学・大学院・短期大学部・幼稚園を有する新潟青陵学園として、広く地域社会に貢献しています。

10月8日(金)には、創立110周年記念式典、記念行事を開催する予定です。



## 進路相談週間

4月16日～22日は、進路相談週間でした。学級担任との面談では、進路や学校生活のことなど様々な相談がありました。面談終了後、早速進路資料室で一生懸命調べる生徒の姿も見られました。6月初旬には、保護者との個人面談があります。



## 部活動報告

### 新潟県春季 フェンシング大会

男子個人フルーレ 優勝 加藤 祥 (3年連続)  
男子個人サーブル 優勝 加藤 祥

### 春季地区大会 バドミントン

個人戦女子 ダブルス 優勝 村山果帆・石塚絵莉香  
2位 石崎智絵理・田中彩奈  
3位 板垣春花・小林莉菜

個人戦女子 シングルス 優勝 村山果帆  
2位 石塚絵莉香  
3位 石崎智絵理

### 春季地区大会 卓球

女子団体戦 優勝  
女子シングルス 2位 伊藤 明穂  
ベスト8 長谷川千紘、坂爪麻友子

### 春季地区大会 体操

男子団体総合 優勝  
男子個人総合 優勝 本間崇祥  
2位 山崎 壘



### 編集後記

今年度は、110周年という大きな節目の年であると同時に、高大一貫コース初年度と青陵高校にとっては新たなスタートの年となりそうです。この「SEIRYO NEWS」では学校行事や生徒の活動を中心に、さまざまな情報を伝えていきたいと考えております。青陵高校の生の情報をお楽しみください。(永)

新潟青陵学園 新潟青陵高等学校

〒951-8121 新潟市中央区水道町1丁目5932番地

TEL 025-266-8131 FAX 025-265-3431

URL <http://www.seiryo-high.ed.jp/>

# NIIGATA SEIRYO NEWS

SENIOR HIGH SCHOOL

2010.5

Vol.8



4月20日大学のキャンパスで第1回高大連携授業が行われました。

## CONTENTS

高大一貫コースが本格的にスタート  
高大連携授業が実施されました ……p.1  
土曜授業が始まりました ……p.1  
全校で朝テストに取り組みます ……p.1  
平成22年度入学式が行われました ……p.2  
先輩の皆さん、よろしくお願いします ……p.2  
文武両道を目指そう ……p.2

実り多いオリエンテーション合宿 ……p.2  
青陵トピックス ……p.3  
祝 創立110周年 ……p.3  
進路相談週間 ……p.3  
部活動報告 ……p.3  
編集後記 ……p.3

高大一貫コースがスタートしました!

オープンスクールで  
新潟青陵を体感しよう。

青陵 OPEN SCHOOL (9:00~12:00)

第1回 7月17日(土) 第2回 7月31日(土) 第3回 9月25日(土) 第4回 10月23日(土) 第5回 11月13日(土)

大学・短大の  
見学も  
あります。



新潟青陵学園  
新潟青陵高等学校

## 高大一貫コースが本格的にスタート

### 高大連携授業が実施されました

今年度から、県内初の高大一貫コースが、第1期生36名を迎えてスタートしました。特色授業として、高大連携授業(大学の先生による授業)があり、第1回目の授業が4月20日(火)に実施されました。

「大学で学ぶとは」のテーマで、新潟青陵大学清水不二雄学長から、将来大学人になる生徒たちへ熱いメッセージが語られました。

当日は、保護者の参加や、マスコミ関係者の取材もあり、連携授業への関心の高さが感じられました。第2回授業は、5月27日(木)の予定です。



### 土曜授業が始まりました

高大一貫コース・特別進学コース1年生を対象に、土曜授業がスタートしました。授業時間数を確保し、学力向上を図るため、第1・3・5土曜日に4限授業を行います。

英語OCは11人の少人数授業で、ALTのネイティブ発音に親しみ、英語の実力を身につけます。



## 全校で朝テストに取り組みます

今年度から、全校で「朝テスト」に取り組むことになりました。毎朝5分間の小テストですが、授業内容・週末課題の確認テストです。毎日行うことで、基礎学力アップを目指します。鉛筆を走らせる音だけが聞こえる、気持ちの良い朝の一時です。



## 平成22年度入学式が行われました

4月6日(火)、平成22年度入学式が行われ、普通科345名が式に臨みました。新入生一人一人が呼称され、青陵生として仲間入りしました。新入生を代表



新入生瀬倉さんの宣誓です。

して、高一貫コースの瀬倉里帆さんが力強く宣誓し、高校生活がスタートしました。



式辞を述べる宮沢校長。



真新しい制服姿の新入生、緊張が感じられます。

## 先輩の皆さん、 よろしくお願ひします

4月7日(水)、1限に「対面式」を行いました。新入生と2・3年生が初めて顔を合わせ、それぞれ代表生徒によるあいさつの言葉が交わされました。これから、学校行事や部活動で一緒に活動していくことになります。



## 文武両道を目指そう

4月7日午後には、生徒会主催の「新入生歓迎会」があり、部活動・委員会活動が紹介されました。昨年度の1年生の部活動加入率は、50%を超えました。今年も大いに文武両道を目指しましょう。



## 実り多いオリエンテーション合宿

4月8日・9日、新発田市月岡温泉ホテル清風苑で、1泊2日の新入生オリエンテーション合宿が行われました。

今年の研修では、全員が、本校独自のテキストを使って「勉強のしかた」を学びました。全校で始まる「朝テスト」のリハーサルにも取り組み、ほとんどの生徒

が合格となり、やればできることを実感しました。

また、クラス対抗「大縄跳び」に挑戦し、30回も跳んだクラスもあり、大いに盛り上がりました。

生徒からは「疲れたけど充実していた」「友人ができた」などの声が聞かれ、実り多い合宿でした。

